

nap

Ein ganz besonderes Engagement

Stadt Sprockhövel ehrt gleich drei Personen

SPROCKHÖVEL. Die Stadt Sprockhövel verleiht auch in diesem Jahr den Heimat-Preis für besonderes ehrenamtliches Engagement. Nach der gestrigen Bestätigung durch den Rat der Stadt Sprockhövel dürfen sich drei Preisträger über die Würdigung und Preisgelder in Höhe von insgesamt 5.000 Euro freuen. Den ersten Platz, verbunden mit 3.000 Euro Preisgeld, belegt Hans-Gert Burggräfe. Der langjährige Vorsitzende des Internationalen Freundschaftskreises Sprockhövel e.V. wird damit für seine Verdienste um die plattdeutsche Spra-

che und das plattdeutsche Liedgut gewürdigt.

Hohe Preisgelder

Platz zwei und eine Prämie in Höhe von 1.500 Euro erhält die Evangelische Kirchengemeinde Bredenscheid-Sprockhövel, die sich in bemerkenswerter Weise für den Erhalt der Zwiebelturmkirche als heimathistorischem Wahrzeichen der Stadt Sprockhövel einsetzt. Der dritte Platz und 500 Euro Preisgeld gehen an die Flüchtlingshilfe Sprockhövel, deren En-

gagement zur Förderung neuer Heimatverbundenheit und der Begegnung der Kulturen ausgezeichnet wird.

Sprockhövels Bürgermeisterin Sabine Noll gratuliert allen Preisträgern und zeigt sich begeistert von dem ehrenamtlichen Engagement in Sprockhövel: „Mein herzlicher Dank gilt allen Bürgerinnen und Bürgern, die sich jeden Tag für unsere Heimat und die Stadt Sprockhövel einsetzen. Ich freue mich sehr, dass dieses besondere gesellschaftliche Engagement mit der Verleihung des Heimat-Preises anerkannt und gewürdigt wird.“